



Minoryx, una empresa financiada por Banc, gana el premio Emprenedor XXI

La compañía se dedica a los tratamientos para enfermedades minoritarias

Redacción

La empresa Minoryx, dedicada al descubrimiento y desarrollo de nuevos tratamientos para enfermedades minoritarias, obtuvo en el marco del Bizbarcelona el Premi Emprenedor XXI en Catalunya, que reconoce a las empresas innovadoras con un mayor potencial de crecimiento. Esta compañía ha recibido capital de inversores procedentes de la red de Business Angels Network Catalunya (Banc), entidad impulsada por la patronal terrassense Cecot y por la Fundació Privada per a la Promoció de l'Autoocupació de Catalunya (Cp'ac), con el soporte del Institut Català de Finances.

En un comunicado, "la Caixa" y el Ministerio de Industria, impulsores de los galardones, explicaron que la empresa premiada, con sede en el Tecnocampus de Mataró, presta especial atención a aquellos trastornos que afectan a niños y adolescentes, como las enfermedades neurometabólicas de origen genético.

Además del reconocimiento, la compañía ha recibido un premio en metálico de 5.000 euros y la participación en un curso de aceleración en la Universidad de Cambridge, especialmente diseñado para emprendedores en fase de crecimiento. Durante un año también participará en el progra-



Marc Martinell, director general de Minoryx, en el centro, con el diploma acreditativo. CEDIDA

ma de acompañamiento que impulsa la gestora de capital riesgo de "la Caixa" (Caixa Capital Risc), que apoya a los emprendedores en la búsqueda de mercados, sectores, y personas que pueden ser "claves para el desarrollo de su empresa".

MISIONES COMERCIALES

El programa incluye misiones comerciales a Silicon Valley (Estados Unidos) y Tel Aviv (Israel) para "conocer de primera mano los principales polos de innovación a escala mundial", así como actividades de formación y de networking. También da "acceso preferente" a la fi-

nanciación para empresas en etapas iniciales de Caixa Capital Risc y Enisa, un organismo que depende del Ministerio de Industria.

Como ganador de la fase autonómica de los premios, Minoryx participará en la fase nacional que se celebrará en octubre, en la que competirá por un galardón de 20.000 euros. Inversores privados de Banc invirtieron en Minoryx a finales del 2012. Esta red pone en contacto a inversores y emprendedores. Desde sus inicios hasta finales de 2012, ha financiado un total de unos 36 proyectos emprendedores, con más de 5

millones de volumen de inversión acumulada total y ha generado 72 puestos de trabajo directo.

Natural Machines (diseñadora y distribuidora de impresoras 3D que hacen pasteles y dulces) e Intelliment Security (que ofrece políticas de seguridad innovadoras), han sido reconocidas, respectivamente, como la primera y la segunda finalista de la edición catalana.

Un total de 76 empresas de Catalunya han participado en la VII edición de los Premis Emprenedor XXI, que desde su creación en 2007 han reconocido a 150 empresarios.